

Resignación y Sacrificio

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Viernes, 30 de Septiembre de 2011 07:35

PPsoe se han mostrado como uno solo en el gasto de 50 millones de euros en la recepción del jefe del Estado teocrático absolutista, antidemocrático, machista e improductivo que es el Vaticano. Cuánto se interesan por su existencia que le ingresan 10.000 millones de euros al año más otras partidas sin contabilizar. En esa misma medida se identifican con lo que ese Estado es y representa.

La situación social que tenemos no la hemos creado las gentes laboriosas, quienes nos empleamos en la metalurgia, en la función pública, en la hostelería, en el taxi, en la producción de alimentos, en la mecánica, en la limpieza, en el campo, en los transportes de mercancías, en la construcción, en el comercio, en la sanidad, en la enseñanza, en la atención a mayores y discapacitados, en el textil, en la madera, en la pesca, en la minería, ... la situación social, ¿pero qué es la situación social?.

Quienes se benefician del sistema implantado, han seguido su tradición medieval, se han puesto públicamente a alabar a su santa madre iglesia, cuyo jefe se hizo traer mediante 50 millones de euros, para que nos aleccione con ambigüedades supersticiosas sobre la Resignación y el Sacrificio aquí y ahora. Ha salido caro, muy caro a la caja de todos, pero los inversores esperan coger beneficios, sumar presión para que las protestas sociales se debiliten y no tengan que pensar en hacer algún reparto más ecuánime de la renta, algún reparto de bienes habiendo más de 5 millones de trabajadores en paro. De esto último no dicen una palabra con el fin de que no nazca en la mente de la población, su miedo les hace unirse para cerrar el paso a otra alternativa, su propósito es que las gentes trabajadoras visualicemos que solo ellos son el más allá, que su rey-no no es de éste mundo, y sin embargo el rey-nado engloba y representa al régimen bajo el que vivimos, en el que los usureros y sus congéneres engordan y nos condenan. Últimas palabras del rey-no a quienes ocupan puestos relevantes en la gestión de los gobiernos estatal y autonómicos: "No hemos llegado hasta aquí para darnos por vencidos". ¡Ánimo! ¡seguid adelante!, mientras a nosotros, los que no hemos provocado la destrucción social, nos lleváis a la fuerza para atrás. La situación es tan frágil que ya que en su pensamiento entra el seguir aplastándonos, sin que transcurra mucho tiempo puede que estemos como nos narra Valle Inclán en su magnífica novela "Las Cortes de los milagros" (se la recomiendo fervientemente), la rey-na borbona isabel mandaba al general Prin:

"- ¡Pegar fuerte!

La rufa consigna bajaba de las alturas hasta la soldadesca, que relinchaba de gusto porque la orden nunca venía sin el regalo del rancho con chorizo, cafelito, copa y tagarnina. Los edictos

Resignación y Sacrificio

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Viernes, 30 de Septiembre de 2011 07:35

militares, con sus bravatas cherinolas proclamadas al son de redoblados tambores, hacían malparir a las viejas. El palo, numen de generales y sargentos, simbolizaba la más oportuna política en las cámaras reales. La Señora encendida de erisipelas, se inflaba con bucheo de paloma:

¡Pegar fuerte, a ver si se enmiendan!

¡No se enmendaban! Ante aquella pertinaz relajación, la gente nea se santigua con susto y aspaviento. Las doctas calvas del moderantismo enrojecen. Los banqueros sacan el oro de sus cajas fuertes para situarlo en la pérvida Albión. ... Se pegó muy a conciencia. No faltó la ley de fugas, ni se excusaron encarcelamientos regidos de ayuno y maltrato de verdugones, como pide el restablecimiento del orden, ... ¡Y todo lo exigía el restablecimiento del orden!"

Resignación y Sacrificio, dicen una vez tras otra de mil maneras por los medios de comunicación de que disponen. Fíjense en sus palabras: "aprueban medidas", "hacen recortes para salir de la crisis", "son necesarias para luego crecer" "hay que hacerlas para contentar a los mercados". Con el especialista en sumisión social que han traído por 50 millones de euros han hecho demostración pública de unidad ante el futuro que provocan, refuerzan su campaña de Resignación y Sacrificio.

Permítanme que les traslade algún párrafo del artículo de Juan Luis Rodríguez "La fiesta de la deuda, el show de la violencia" (rebelión.org, 22-06-2011): "En 2010, casi el 93% de los gastos financieros de nuestro país correspondieron a los intereses de la deuda pública. Según los datos del Libro amarillo de Presupuestos Generales del Estado, el pago de la deuda y sus intereses fue superior al gasto de Servicios Públicos Básicos ... Fue más del doble del dinero que se destinó al fomento de empleo. Fue 5 veces más de lo que se gastó en Sanidad, 5 veces más de lo que se gastó en Educación o 20 veces más de lo que se destinó a Cultura. Fue mucho más del doble de lo presupuestado para panes I+D+I, o 15 veces más que lo dedicado a la Ley de Dependencia. El tesoro Público realizará en 2011 unas emisiones brutas de alrededor de 192.000 millones para **refinanciar los vencimientos** de deuda y cubrir nuevas necesidades. Y según el Instituto Nacional de Estadística, el PIB español en millones de euros asciende en el 1º T de 2011 a 270.620. El incremento en volumen de deuda en 2011 se estima en 43.300 millones para el Estado hasta situarse en 594.800 millones". Cesar Pérez Navarro en "Cifras para compartir de charla con los amigos (actualizado 12/9/2011)" (rebelion.org, 13-09-2011), nos dice que la deuda pública asciende a 680.000 millones de euros, el presupuesto del Ministerio de Cultura para 2011 es de 1.051 millones de euros, y la subvención pública (del Estado y las Comunidades Autónomas) a la CEOE, la patronal, es de 400 millones de euros, y yo añadido, y para sostener la inhumana corrida de toros despachan del dinero

Resignación y Sacrificio

Escrito por Ramón Pedregal Casanova / UCR
Viernes, 30 de Septiembre de 2011 07:35

público 700 millones de euros. Los mismos que dedican una miseria a Cultura, dan 10.000 millones al Santero que han traído costándonos otros 50, subvencionan con 400 millones a la CEOE, ¿Cómo es posible tanta desvergüenza?, y nos roban otros 700 millones para subvencionar la barbarie de asesinar toros, ¡cómo le gustan los toros al rey-no!, antes le y les gustaba los autos de fe en los que quemaban a seres humanos, y también disfrutaban con autos de fe en los que quemaban millones de libros tras expurgar las bibliotecas, pero sigamos, el mismo rey-no diciéndonos que coge 9 milloncejos, para el rey-no repito, son los declarados, luego hay en todos los ministerios partidas para el uso y disfrute de los descendientes de, en primera línea de Franco y en segunda, de aquella Isabel de Borbón que gritaba a sus mercenarios “¡Pegar fuerte, a ver si se enmiendan!”. Ya se ha dicho, no quieren ni oír hablar de un reparto equitativo de la riqueza, de ningún recorte en sus cuentas, ¿por qué lo van a hacer?, ¿cuándo cree usted que harían algo semejante?, ¿solo nos queda la Resignación y el Sacrificio con que quieren llenarnos la cabeza?, ¿no tenemos nada más?.

Con la campaña Resignación y Sacrificio nos están cambiando el mundo. Y no hemos hablado de la contrarreforma laboral o la contrarreforma constitucional. Recuerde lo que el rey-no dice a sus partidarios: “No hemos llegado hasta aquí para darnos por vencidos”, y lo dice cuando todos sabemos que PPsoe nos han declarado la guerra, que llevan la iniciativa, y nos tienen cogidos por el cuello. Si les oímos decir lo que la borbona isabel gritaba a Prin entonces es que empiezan a cambiar las tornas, y algo me da que deben temer.